
質問

順序

質問者

（議席番号）

（会派名）

質問の要旨
質問

相手

①新庁舎駐車場の収容能力は。

②駐車場用地取得の計画は。

２．
情報通信インフラ

の改善について
①光ファイバーを導入する考えは。 市長

2

野田　忠治

（10番）

（新世会）

１．

総合支所、消防出

張所の建設計画に

ついて

①総合支所、消防出張所の建設計画があると聞いているが、経費を抑えるため、以

下のような事項を検討しているか。

１）アウトソーシングの進捗状況は。

２）自治体間連携協約の取り組みの進捗状況は。

３）消防広域化の進捗状況は。

市長

①(株)産業創出機構設立以前の事業実施（H24～H26）の状況について。

②(株)産業創出機構設立後の事業実施の状況およびくにさき創業支援センターセト

ルゴプラス改修工事について。

③今後の国東市地域活性化の展望および機構の見直しは。

２．
出張所の廃止

（案）について

①国東市内においても人口、高齢化の地域間格差は大である。人にやさしいまちづ

くりのためにも廃止（案）について、再度、確認したい。
市長

①合併の是非を含めて、これまでの反省とこれからの展望を。

②更なる行財政改革を進め、希望の持てるまちづくりを推進するためにも、外部識

者の目で事業の検証、見直しをする必要を感じるが。

③農地、農業を守ることは自治体の公共事業ととらえ、その仕組みづくりを考えな

いと中山間地域は荒野となる恐れがある。その展望を市民に示すことは自治体の責

務と考えるが、どのような考えを持っているか。

①教師の多忙化解消策について

１）多忙化、長時間労働が叫ばれて久しいが、現場の状況を教育委員会としてどう

認識し把握しているか。

２）「次世代育成支援対策推進法」で国および地方公共団体は「特定事業主行動計

画」を策定、公表を義務付けられている。市の第３計画は策定されているのか。

②学習支援教員は、現在の人数では不十分。ぜひ、増員してほしいという声が現場

から寄せられている。教育委員会としてどういう認識を持ち、どう応えていくつも

りか。

合併10周年を迎え

て
市長

4

宮永　英次

（18番）

（市改ク）

１．

２．
教育長

市長

教育の環境整備に

ついて

１．
産業創出にかかる

事業について
市長
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市長

1

瀧口　公明

（4番）

（緑風会）

１．
新庁舎駐車場につ

いて

3

森　正二

（7番）

（市民ク）



質問

順序

質問者

（議席番号）

（会派名）

質問の要旨
質問

相手

①勤務評定がどのように人事に反映されているか。

②市職員の地域の行事への参加、また各種団体（ボランティア）への参加を評価し

ているか。

２．
防災無線の活用に

ついて
①防災無線の活用範囲、制限を広げ、地域の情報発信に利用できないか。 市長

①四国電力、大分県、国東市と３者の情報の共有はできているか。

②国東市と大分県が連携し、原子力災害対策とし避難計画等が必要ではないか。

１．
市の不動産の有効

利用について

①跡地利用について。

・現本庁舎西側の公園（くにさき公園）の今後の管理運営は。

・橋永医院から寄贈いただいた跡地と建物は今後どのように活用するのか。

・旧安岐消防署、旧国東消防本部・署の跡地利用は。

市長

２．

災害対応に際して

の一次避難路の確

保は万全か

①一時避難所までにスムーズに行けないのではないか。農道の場合はどのように対

処するのか。また、オレンジ道路でかなりバウンドする箇所があるが。
市長

３．
交通安全対策につ

いて
①国道、県道の主要な横断歩道への電灯設置を国や県に要請してみては。 市長

① 今回、改正された介護保険制度の８月からの実質運用について、その現状と課

題は。

② サ－ビス付高齢者住宅について、国東市にも現在こういう施設があるが、定期

的な訪問や実態把握はどのように進められているか。

③ 若年性認知症の国東市の実態と経済的支援制度、また相談・対処件数、課題等

は。

④ 国東市に設置された「国東市認知症高齢者等見守り安心ネットワーク」の活動

実態と今後の課題は。

⑤豊後高田市では、全職員に「認知症サポ－タ－養成講座」を開いたが、国東市で

も今後開催する計画はあるか。

⑥介護職員の待遇改善のために加算金が実施されていますが、国東市で利用した介

護施設数、職員待遇改善の効果・実態は。

⑦今後ヘルパ－等の養成研修等を考える予定はあるか。

⑧介護ボランティア制度構築のための制度設計はどの程度進んでいるか。

4

丸小野宣康

（19番）

（徳象会）

１．
ふるさと納税につ

いて
①事業の推移ならびに実績は。 市長

市長

3

吉田眞津子

（8番）

（市改ク）

１．

高齢者が安心して

暮らせる体制づく

りのために

市長

四国電力伊方原発

について

2

明石　和久

（6番）

（市民ク）

1

石川　泰也

（2番）

（緑風会）

１．

３．

人事評価について 市長

質問事項
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